
                                

                        

                        

                        

 

         Q団長をしようと思ったきっかけは？

                                         １年の頃からずっと憧れていて２個上の先輩の背中を見て育った 

ので、団長をやりたいと思いました。（赤団団長） 

                     Q団長をしてよかったなと思ったことは？ 

                     最後に花束や色紙をもらってとても感動しました。パフォーマン 

スが終わった時にみんなが笑っている姿を見てとても嬉しかった。 

（青団団長） 

               Q団長として今年度の体育祭を振り返ってください。 

                                         優勝できたのも嬉しいけど、３団ともみんな楽しくできたことが 

何よりも嬉しかった。（黄団団長） 

本校マスコットキャラクター 

自分達で作り上げました！ 

準備から本番まで、 

全てが一生の思い出です！ 

天気にも恵まれ、歓声一杯の

体育祭になりました！ 

 

生徒満足度アンケート９８％！ 

 

全員の思い出になるイベント

でした。準備から進行、片付

け、クラブ員・生徒会を中心に

企画・運営も担当！ 


